

Burgsanierer zu Gast im „Krähennest“

Am 22. Januar besuchten Damen der „Burgsanierer Hüls“ die Tagesgruppe „Krähennest“ des Sozialdienstes katholischer Frauen e.V. Krefeld. Seit einigen Jahren dürfen sich die 18 Kinder im „Krähennest“ über den Spendenerlös aus den Ständen des Adventsbasars auf der Hülser Burg freuen. Die ehrenamtliche Arbeit der Hülser Gruppe wird für die Ferienfahrt der Kinder eingesetzt. Ohne die tatkräftige Unterstützung wäre es nicht möglich, den Krefelder Kindern, die im „Krähennest“ sozialpädagogisch gefördert werden, eine Ferienfahrt zu ermöglichen.

Bei einem gemeinsamen Frühstück gab es viel Gelegenheit, die Arbeit zu erklären und konkret zu zeigen, wofür die Spenden eingesetzt wurden.

Das Team der Tagesgruppe „Krähennest“ bedankt sich bei den Hülsern für die freundliche Unterstützung und das Interesse an der pädagogischen Arbeit.